

東鷹栖まちづくり推進協議会 会議録（令和4年度 第3回）

日 時	令和5年3月10日（金） 午後6時30分～午後7時40分
場 所	旭川市東鷹栖支所 大会議室
出席者	<p>委員10名 千葉委員，石井委員，大久保委員，川瀬委員，川村委員，栗山委員，庄司委員，中田委員，坂東委員，渡辺委員</p> <hr/> <p>オブザーバー2名 今村東鷹栖公民館長，高橋地域まるごと支援員</p> <hr/> <p>事務局（東鷹栖支所長ほか2名）</p>
会議の公開・非公開	公開
傍聴者	なし
会議資料	・会議次第
会議内容	
1 開会	
2 会長挨拶	会長から挨拶があった。
3 議事	<p>令和4年度事業等の報告等について</p> <p>事務局から，令和4年度の東鷹栖まちづくり推進事業である「ふまねっと事業」「東鷹栖さろんカタクリ」「東鷹栖支所管内案内板修正事業」「バドミントン支援事業」「太鼓支援事業」の進捗状況の概要について説明があった。</p> <p>その後，事業に関わっている委員から補足説明があった。</p> <p>（委員）ふまねっと事業では参加者が増えてきており，地域包括支援センターの紹介で来ている方もいます。男性が少ないので，ぜひ来てほしいですね。会場の雰囲気は，いつも笑いが多くて楽しいです。</p> <p>（委員）自分より上の年齢層の方がしっかりやっていて，勉強になります。ただのネットだと思ってやっているとステップを間違えたりして，結構難しいです。でも，いい運動になります。多くの人にやってみてほしいので，広まるとういいですね。</p> <p>（委員）バドミントン支援事業のおかげで，人数は少ないですが，近文第二小学校以外の近文第一小学校や永山方面の子ども達の受け皿にもなっているので，大変ありがたいです。</p> <p>（委員）太鼓支援事業においては，コロナ禍で発表の場がなく，依頼もなかったですね。また，練習もあまりできなかったです。これからのお祭りや盆踊りなどへの出場については，今，打合せ中です。今後は，いろいろできるといいですね。</p>

	<p>(委員) 東鷹栖太鼓愛好会には、今、会員は何人くらいいるのですか。</p> <p>(委員) 名簿上10名くらいですが、毎回来るのは5～6名です。今年は活動できて、会員も増えてほしいですね。</p> <p>(委員) 8月の盆踊りや他の事業でやるということが決まったら、東鷹栖太鼓愛好会にお願いしようと思っています。</p> <p>(会長) 市民ふれあい祭りは、7月に開催することがほぼ決定です。東鷹栖太鼓愛好会に出ていただくことをお願いするかもしれません。実行委員会にも宣伝しておきますね。</p> <p>このほか、令和5年度の東鷹栖まちづくり推進事業について、「ふまねっと事業」「東鷹栖さろんカタクリ」「バドミントン支援事業」「太鼓支援事業」の4事業を継続実施することを委員全員で確認した。</p>
4 その他	<p>前回第2回会議の議題であった「将来ビジョンを意識した地域課題の検討について」に関して、東鷹栖地域の現状や課題、今後の取組について各委員から出された意見等をまとめた内容を事務局から説明。次年度、防災に関わる講習会やAEDを使った救急救命講習等の開催を検討してみてはどうかとの意見があった。</p>
5 閉会	<p>(会長) それでは以上で、本日の東鷹栖まちづくり推進協議会を終了したいと思います。皆さん、お疲れ様でした。</p>